
 
Im Rahmen der Vorberatung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hat sich kein Ko-
ordinierungsbedarf ergeben. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Joost soll ermittelt werden, in welchem Verhältnis der Ertrag 
zum Aufwand steht. 
Es wird bestätigt, dass es denkbar sei, die Steuer wieder abzuschaffen. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


